

"Alimentos para una buena causa"

El final del primer trimestre está a las puertas y también las vacaciones de Navidad. Son fechas donde se acrecienta la sensación de que, la familia humana, somos una; que nos necesitamos, cada vez más, los unos de los otros y se obran milagros con mil formas de solidaridad.

Este año, desde el Departamento de Religión se pide a toda la comunidad del IES. Ildfonso Serrano suscitar la magia del compartir, proponiendo colaborar conjuntamente con tod@s l@s alumn@s en la tradicional Operación Kilo. La imagen de los chavales trayendo alimentos al instituto alentará la esperanza, tanto en los que comparten como en los que los reciben.

Por ello, toda motivación parece poca, para que, los que hemos sufrido menos por la crisis, alcancemos conciencia de responsabilidad y cuidado respecto a los que lo estén pasando mal. Más aún, tenemos que luchar contra la sensación de que "poco podemos hacer" ante lo que se nos impone. Poseemos, como educadores, la posibilidad de transmitir que, cada uno de nosotros, tenemos en las manos un pedacito de mundo en el que podemos hacer algo para que la sociedad marche mejor.

A simple vista, parece imposible que el gesto de compartir unos kilos de comida sea suficiente para derribar el muro que separa a los que tienen de los que no tienen, pero es bastante para soñar que se pueden derribar pequeñas barreras con un kilo. No hay que desistir, no podemos abandonar; es vital no renunciar a transmitir que, cuando el espíritu solidario es verdadero es cuando realmente tiene valor.

I. E. S Ildfonso Serrano



ACTIVIDADES

- 1 5 DE...
Entr...
y ma...
comu...
- 2 2 AL...
Conc...
en e...
recoj...

- 3 10 AL 19 DE DICIEMBRE
Recogida de alimentos
(aceite), recordar la ca...
pulseras.

COMIDA

KILO

ONG